

miércoles 10 de abril de 2019

Carnavales de Coria del Río

Ferias, Fiestas y Otros Eventos en Coria del Río

A comienzos del verano, entre los últimos días del mes de junio y los primeros de julio.

Las primeras noticias del Carnaval en Coria del Río datan de 1855, cuando hacía pocos años habían sido autorizados de nuevo por la regente María Cristina. Se celebra, generalmente, una semana antes de la entrada de la Cuaresma. Se organiza un concurso de agrupaciones carnalescas todos los años, con gran afluencia de público y competencia de las chirigotas. Además de concurso infantil y el gran desfile de la Cabalgata de Carnaval el sábado, con concursos de disfraces durante el recorrido.



Para completar la información, descarga la Guía Turística "Ferias, Fiestas y Otros Eventos del Aljarafe"